



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Belfort, mardi 24 octobre 2023

Par

Damien MESLOT

Maire de Belfort

&

Delphine MENTRÉ

Élue en charge de la culture



LE FIMU

FESTIVAL INTERNATIONAL DE MUSIQUE UNIVERSITAIRE

Le FIMU existe depuis 1987. Il est porté par la Ville de Belfort avec le soutien humain des associations étudiantes de l'Aire urbaine. Ouvert à toutes les esthétiques musicales, le festival offre une riche programmation où chaque artiste bénéficie de conditions techniques professionnelles.

Durant 4 jours, le cœur de la Ville de Belfort se transforme en une majestueuse fête musicale animée par des prestations de musiciens originaires de nombreux pays. La gratuité, les rencontres musicales, le mélange des genres et des publics rendent cette manifestation culturelle unique.

La prochaine édition se déroulera du 16 au 19 mai 2024.

L'ITALIE | |

THÈME À L'HONNEUR 2024

« Le FIMU a toujours eu un lien très fort avec l'Italie, en démontre les très nombreuses candidatures en provenance de ce pays. En 2023 par exemple, il était le troisième pays le plus représenté en nombre de candidatures. Il paraissait donc important d'accorder du temps à ce pays pour en partager toutes ses richesses. » évoque Delphine Mentré, adjointe en charge de la culture.

Dans notre imaginaire l'Italie est rattachée aux opéras et aux musiques classiques. Et pourtant le paysage musical est en pleine ébullition, avec du rap en haut de l'affiche et une culture electro-disco-pop toujours très présente.

Le rock y a aussi sa place, tiré vers le haut par le succès Maneskin, tout comme la chanson italienne qui perdure dans le temps.

UN NOUVEAU DIRECTEUR

JULIAN CATUSSE

Julian Catusse évolue depuis près de 10 ans dans le milieu des musiques actuelles. Originaire de la région lyonnaise, il arrive de Mont de Marsan dans les Landes (40). Anciennement, il était programmateur artistique et responsable de la communication d'une Scène de Musiques Actuelles (SMAC).

Parmi ses projets sur le long terme, il s'attache à développer l'ancrage territorial, l'accessibilité à la culture et à proposer une programmation de qualité et dans l'air du temps.

L'APPEL À CANDIDATURE

Le FIMU a lancé un appel à candidature dans le monde entier à destination des musiciens amateurs, ou en voie de professionnalisation, de toutes les origines et dans tous les styles. Celui-ci est ouvert jusqu'au 13 novembre 2023 sur le site fimu.com.

Les candidats peuvent s'inscrire dans 4 grandes catégories musicales (musiques classiques, jazz & musiques improvisées, musiques du monde, musiques actuelles). La sélection est ouverte aux groupes, aux ensembles affiliés à un cadre d'enseignement, et aux artistes solos.

L'hébergement, la restauration et l'accueil technique sont pris en charge par le festival. Les frais de transport sont partiellement remboursés.

Des jurys composés de professionnels du secteur sont organisés dès décembre pour préparer la programmation du FIMU 2024, dévoilée au printemps. Les professionnels participent à l'élévation en qualité de la programmation de manière homogène sur chacune des esthétiques et participent également à la mise en visibilité des groupes candidats. Le résultat des sélections est communiqué par email à chacun des candidats en janvier 2024.



DIRECTION

Julian CATUSSE
jcatusse@mairie-belfort.fr
03 84 54 24 71

CONTACTS MUSICIENS

Pauline BUREL
infos@fimu.com / 03 84 54 25 88

COMMUNICATION

Justine DESFOSSEZ
jdesfossez@mairie-belfort.fr
03 84 54 27 48